

De la Cova presta testimonio

SAN JUAN —(AP)— El activista anticastrista y director de la revista "Crónica", Antonio de la Cova fue entrevistado ayer en sesión ejecutiva por los miembros de la Comisión de Derechos Civiles del Gobierno, pero no fue posible obtener información en torno a su testimonio ya que tanto de la Cova como los comisionados se abstuvieron de hacer comentarios sobre el particular.

De la Cova compareció ayer a una sesión ejecutiva de la CDC luego que la semana pasada ese organismo fallara en conseguir la comparecencia del activista cubano.

De la Cova se excusó de comparecer la semana pasada ante la Comisión luego que consiguió que un médico, también de origen cubano, le extendió un certificado asegurando que éste estaba enfermo y debía descansar durante 10 días.

La Comisión de Derechos Civiles citó al galeno y éste reconoció ante los comisionados que De la Cova lo "había cogido de tonto" ya que no sabía que el certificado médico sería usado como excusa para no comparecer a deponer ante la Comisión.

De la Cova ha sido citado por la CDC en su empeño de

dar con la persona que pudo haber confeccionado con la ayuda de personas de la División de Inteligencia de la

Policía un listado de presuntos subversivos.

El director de la revista "Crónica" llegó temprano al

edificio de la Comisión y entró de inmediato al salón donde se celebraría la sesión ejecutiva. Luego de más de

una hora de entrevista, De la Cova salió corriendo de la Comisión y penetró a un

(Pasa a la Pág. 41)

De la Cova...

(Viene de la Pág. 12)

vehículo que lo sacó de inmediato del área.

De la Cova llegó a la Comisión acompañado de varias personas, cuando vio a los periodistas se tapó el rostro y comenzó a correr. Cuando salió hizo exactamente lo mismo. Luego de la deposición de De la Cova, comenzó a testificar el presidente de

la Asociación de Miembros de la Policía, José Taboada de Jesús.

Además de De la Cova, estaban citados para deponer ayer, entre otros los periodistas Christopher Crommet, Abraham González Laboy, de Radio Reloj, y Jesús Dávila, de United Press International (UPI).